La Razén

8

25/10/2024



PULSO POLÍTICO



MAS VIOLENCIA Y HASTA "COCHES- BOMBA"

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Nunca como en estos días, quienes viven bajo el fuego de grupos de sicarios del crimen organizado exageran si advierten que la violencia heredada del anterior sexenio, ha empeorado aceleradamente y hasta con estallidos de "coches-bomba", justo la madrugada de ayer, en la entidad en la que se puso en marcha la Estrategia Nacional de Seguridad del Gobierno federal.

Por coincidencia, después de lo ocurrido en municipios guanajuatenses de Acámbaro y Jerécuaro, que destuyeron inmuebles y dejaron varios heridos, y con más violencia en Sinaloa, el gobernador morenista de ese estado, Rubén Rocha, señalado por la FGR de estar implicado en el asesinato del exrector de la UAS, Héctor Melesio Cuén, y por el video-montaje que ubicó ese hecho en una gasolinera y no durante el secuestro de El Mayo Zambada, fue recibido, aclamado y arropado en las sedes del Senado, pero sobre todo en la de Diputados, por la bancada de su partido y su lider, Ricardo Monreal.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Avanzaba anoche, al cierre de esta columna, la sesión senatorial para aprobar la modificada iniciativa de reforma constitucional a diversos artículos de la Carta Magna, presentada por el líder del grupo parlamentario de Morena, Adán Augusto López, para que ningún recurso legal impugne, frene o invalide la reforma al Poder Judicial.

Para que haya desarrollo económico en la región de Norteamérica debe haber no sólo certeza y seguridad sino diálogo continuo y franco, declaró el embajador de EU, Ken Salazar, en un Simposio de Inversionistas del Instituto Milken ante empresarios de su país y el nuestro. A ver si no lo vuelven a "pausar".

Hasta el entusiasta arropamiento de diputados de la mayoría y su lider en San Lázaro al gobernador de Sinaloa, se esfumó unos minutos al quedar ambos atrapados junto con varias legisladoras y legisladores en uno de los elevadores de San Lázaro, en lo que Rocha debió pensar en Los Mayitos.

Lo que la tripleta gobiernista de magistrados del Tribunal Electoral que le allanó el camino al INE para orgnizar la elección de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, no dijo es, de dónde va a salir la millonada de pesos que requerirá éste para organizar ese costoso proceso.

Comenzó el desfile de aspirantes a presidir la CNDH, luego del rechazo de organizaciones defensoras de esos derechos, a la reelección de la actual titular, Rosario Piedra.

Oootro exalcalde chiapaneco, Manuel Justo Gómez Beltrán, del municipio Marqués de Comillas, fue asesinado ayer por moto-sicarios.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico